
Pièces 5 Pièces

Superficie 118 m²

Référence 84922448

Prix 472 000 €

La Roquette-sur-Siagne
Appartement à vendre (06550)
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Superbe duplex (106 m²) situé au calme, proche des écoles, commerces et plages

du Midi, avec accès facile à l'autoroute et à l'aéroport de Nice.Au 2ème et dernier

étage  d'une  résidence  récente,  il  offre  un  lumineux  espace  cuisine/séjour

cathédrale  de  42  m²  ouvrant  sur  une  terrasse  profonde  avec  vue  dégagée  sur  le

massif  du  Tanneron.  Possibilité  de  recréer  une  4ème  chambre  ou  d'ajouter  une

mezzanine.  Inclus  :  double  parking  en  sous-sol  et  local  sécurisé  pour  vélos.

Livraison récente avec garanties décennale et biennale en vigueurPour obtenir tous

les détails et toutes les photos : ...

Superb F4/5 duplex in like-new condition (106 m²) located in a quiet area, close to

schools, shops, and the Midi beaches, with easy access to the highway and Nice

airport. Situated on the 2nd and top floor of a recent residence, it offers a bright 42

m²  kitchen/living  area  with  cathedral  ceilings,  opening  onto  a  deep  terrace  with

unobstructed views of the Tanneron massif.  Possibility to recreate a 4th bedroom

or  add  a  mezzanine.  Includes:  double  underground  parking  and  secure  bike

storage. Recently delivered with valid ten-year and two-year warranties.

ARTHURIMMO.COM MOUANS

1 avenue de grasse 06370 - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contacter l'agence
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